

LA COOPÉRATIVE FÉDÉRÉE DE QUÉBEC

FOURNIT LES COMMENTAIRES SUIVANTS SUR LES MARCHÉS

SECTION DES CONSIGNATIONS.

SEMAINE DU 12 AU 19 JUIN 1926

BEURRE

Le marché au beurre a faibli dans le cours de la semaine. Les prix ont fléchi d'environ 1½ à 2c la livre.

La demande locale s'est continuée active, mais vu l'absence de demande des marchés étrangers et l'augmentation des arrivages, les entrepreneurs locaux n'ont continué à opérer qu'aux derniers prix.

Le marché anglais est tranquille. Ce marché semble suffisamment approvisionné pour le moment. Le marché américain a été un peu plus ferme avec une légère baisse dans les prix.

Un marché stationnaire est à prévoir pour d'ici quelques jours.

FROMAGE

Le marché au fromage a été stationnaire au début de la semaine mais a faibli dans les derniers jours. Une baisse d'environ 1c la livre a été enregistrée dans les prix.

La forte augmentation des arrivages et le ralentissement de la demande du marché anglais sont la cause de ce dernier fléchissement dans les prix. Ce marché ne semble pas disposé à acheter par grande quantité au prix actuel.

La compétition des acheteurs locaux n'a pas été aussi active que la semaine précédente, les prix obtenus aux halles d'Ontario et de Québec ont plutôt été irréguliers.

Avec l'augmentation des arrivages prévus, à moins d'amélioration dans la demande, un marché faible est à prévoir pour d'ici quelques jours.

ŒUFS (Montréal)

Les demandes ont été bonnes pour les œufs, mais le marché a paru vouloir faiblir quelque peu dans le cours de la semaine dernière. Cependant, l'on prévoit un marché stationnaire pour d'ici quelques jours, après la légère diminution que nous avons eue ces jours derniers.

Les marchands profitent encore de la qualité qui est assez bonne pour mettre des œufs en entrepôt. La production semble décliner quelque peu.

PATATES

Le marché aux patates a encore subi dans le cours de la semaine dernière une légère diminution de prix en plus de la baisse qui s'est produite la semaine précédente. Les marchands n'achètent qu'au fur et à mesure car ils prévoient d'autres baisses prochaines. Les cultivateurs ne pouvant vendre à des prix fixes envoient des chars de patates en consignation.

Les patates du Nouveau-Brunswick ainsi que celles de l'Île-du-Prince-Édouard se sont vendues dans le cours de la semaine à \$1.75 par 90 livres f. a. b. Montréal et les Québec à environ 10c de moins. Une certaine quantité de chars de patates venant du Manitoba ont séjourné dans les cours de chemins de fer et les marchands ne faisaient pas d'offres pour cette qualité de patate plutôt inférieure.

RENARDS VIVANTS

A VENDRE

Renardeaux noirs argentés de 1926 de race pure et robustes.

Écrivez-nous pour avoir détails.

Holt, Renfrew & Co.
Limited

RUE BUADE QUÉBEC

SUCRE ET SIROP D'ÉRABLE

Le marché du sucre et du sirop d'érable s'est maintenu très ferme dans le cours de la semaine dernière. Les prix du sirop n'ont pas varié mais le sucre a enregistré une augmentation de prix d'environ un sou la livre. Cette augmentation est due à de nouvelles demandes du marché américain. Nous prévoyons pour d'ici quelques jours, un marché plutôt ferme.

LES FÈVES ET POIS.

Le marché des fèves s'est maintenu ferme. Quelques lots de fèves danubiennes s'offrent pour expédition à la fin du mois de juillet à des prix plus bas que la fève canadienne, cependant certains marchands préfèrent payer plus cher la fève canadienne dont le prix est environ 30c de plus le minot.

Les pois bien cuisants se font de plus en plus rares ce qui a forcé le marché à augmenter d'environ 15 à 20c le minot.

ANIMAUX VIVANTS

Il y avait 889 têtes de bétail, 4,337 veaux, 3,252 porcs et 626 moutons et agneaux en vente sur les deux marchés de Montréal, la semaine dernière; en plus, 1913 têtes de bétail sont passées par le marché de Montréal, pour l'exportation.

Le marché des bestiaux était actif et les prix étaient fermes. Les expéditeurs déclarent qu'il y a très peu de bêtes à cornes dans les étables au pays et que, parmi celles qui sont à l'herbe, très peu sont en état d'être mises sur le marché. La semaine dernière, le plus haut prix payé pour des bouvillons de haute qualité, pesant de 1,200 à 1,325 livres fut de \$8.75. Quelques bouvillons de bonne qualité se sont vendus autour de \$8.00. Les bouvillons moyens se sont vendus de \$7.00 à \$7.75, et les plus maigres \$6.00. Les vaches de bonne qualité varient de \$6.50 à \$7.00; une vache de choix rapporta un prix un peu plus élevé. Les vaches moyennes se sont vendues jus qu'à \$6.25, et celles de qualité communes, \$4.50 à \$5.50. Les vaches maigres et très maigres étaient très fermes, se vendant de \$2.75 à \$4.00. Les bœufs étaient très nombreux. Des bœufs de bonne qualité se sont vendus par wagons complets de \$5.50 à \$5.75 et quelques bœufs de boucherie de bonne qualité se sont vendus de \$6.00 à \$6.50. Les bœufs de très bonne qualité se sont vendus de \$6.00 à \$8.00.

VEAUX ABATTUS

Les veaux de bonne qualité étaient fermes, mais ceux de qualité moyenne et commune se sont vendus de 50c à 75c meilleur marché. Des veaux non-sevrés de bonne qualité se sont vendus autour de \$8.00. Des veaux de très bonne qualité rapportèrent de \$8.50 à \$9.00 et une demi-douzaine de veaux de choix, \$11.00. Des lots divers composés de veaux de qualité commune non-sevrés et des veaux sevrés pesants obtinrent de \$6.50 à \$7.50, des veaux à l'herbe et des veaux sevrés très maigres, \$5.00 à \$6.00.

MOUTONS ET AGNEAUX

Les moutons et les agneaux étaient un peu meilleur marché. Des agneaux du printemps rapportèrent de 15c à 18c. La livres et d'autres, \$6.00 à \$10.00 chacun. Les moutons se sont vendus de \$4.00 à \$7.40 le cent livres selon la qualité.

PORCS VIVANTS

Le marché des porcs était plus élevé. Les porcs se sont vendus \$16.25, lundi, quelques-uns \$16.40. Mardi, quelques porcs se sont vendus jusqu'à \$16.50. Les porcs pesants rapportèrent de \$14.50 à \$15.25; il y eut des porcs qui obtinrent jusqu'à 18c la livre. Les truies se sont vendues de \$11.25 à \$11.50.

PORCS ABATTUS

La demande a été très forte pour les porcs de 90 à 140 livres et les prix étaient à la hausse. Le volume des arrivages a été normal. La demande en général a été bonne et les prix se sont maintenus fermes, avec une tendance à la hausse.

AUX CULTIVATEURS

du district de Québec

EXPÉDIEZ VOTRE CRÈME

- A QUÉBEC -

et sauvez sur les frais de transport.

CALCULEZ quel montant vous économiserez pendant une année, nous

sommes certains que vous expédiez

votre crème à.

CIE LAITERIE LAVAL Enrg.

237, 4ième Avenue, - Limoilou, QUÉBEC.

Capital, \$500,000.00

Références : Banque Canadienne Nationale et Banque de Montréal.

VEAUX ABATTUS

Les arrivages, la semaine dernière, ont été un peu plus nombreux, que pendant la semaine précédente. La demande a été bonne et les prix avaient une tendance à la hausse.

VOLAILLES VIVANTES.

Les arrivages de jeunes poulets ont augmenté considérablement et, malgré une bonne demande, les prix ont subi une baisse de 5 cents la livre. Les poules de bonne qualité sont très recherchées et les prix se maintiennent fermes.

C'est assez difficile à dire car l'augmentation des ventes de broches à clôtures peut très bien n'être que le résultat du fait que les cultivateurs entretiennent mieux leurs fermes.

Quoiqu'il en soit les commandes sont très nombreuses et les approvisionnements diminuent naturellement. Il est très prudent d'acheter immédiatement ce dont on prévoit avoir besoin au cours de la saison. S'il est un point très important sur lequel on doit attirer l'attention des acheteurs c'est de n'employer qu'une broche qui a fait ses preuves afin de ne pas avoir à recommencer le même travail au bout de quelques années.

GROS SEL

Les importations de gros sel anglais (Liverpool) ont diminué depuis quelque temps à cause de la grève des mineurs et on se demande si l'approvisionnement ne manquera pas avant longtemps, si la grève continue. Les coopératives locales, cercles agricoles et autres groupements de cultivateurs qui, chaque année, ont besoin d'un bon approvisionnement de sel feraient bien de placer leurs commandes le plus tôt possible afin d'éviter des déceptions.

Section des achats

(Suite de la page 459)

BROCHE A CLOTURE

Le marché de la broche à clôture est très actif depuis le commencement du printemps. Le volume des ventes, la semaine dernière, semblait plus considérable qu'à la même date l'an dernier. Cet état de chose signifie-t-il que l'élevage des animaux augmente dans notre Province et que pour cette raison les cultivateurs doivent employer plus de broche pour faire des enclos?



JUTRAS

AGRICULTEURS PRATIQUES

Demandez nos Prix

Sur Epancheurs
Charrues
Chariots à foin
Fourches à foin
Chariot Litère
Stalles en acier
Évaporateurs












CATALOGUES
GRATIS

MANUFACTURÉS PAR
LA COMPAGNIE JUTRAS LIMITÉE
VICTORIAVILLE, QUÉ.